

4

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Neues WIN-Gebiet George-Albrecht-Straße?

Wir fragen den Senat:

Welche Maßnahmen plant der Senat, um der zunehmenden Gewalt in der George-Albrecht-Straße in Bremen-Blumenthal zu begegnen und für die Sicherheit der Anwohner zu garantieren?

Wie beurteilt der Senat die Überlegungen in der George-Albrecht-Straße einen Quartierstreffpunkt einzurichten und wie soll dieser finanziert werden?

Plant der Senat die George-Albrecht-Straße zu einem WIN-Gebiet zu erklären, sind die entsprechenden Voraussetzungen gegeben, und wenn nein, welche Rahmenbedingungen müssten dazu verändert werden?

Rainer Bensch, Silvia Neumeyer, Claas Rohmeyer, Jörg Kastendiek, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU